

Tatie Nilda

L'Album épistolaire

Les trois secrets dévoilés



Du même auteur chez Edilivre :

*** Dans la collection Tremplin**

- Contrat aidé, dit d’Avenir.
- Redingotte Clémentine.

*** Dans la collection Classique**

- La mauvaise herbe.
- Les quatre z’amis.
- Grosses frites.
- Alba et les tout petits hommes.

*** Dans la collection Coup de Cœur**

- Conversations intimes partagées – Derrière les rideaux de fenêtre.

Sommaire

1 – Albertine aux Magnolias de Terre Brune	5
2 – Sylvaine et Antonin	9
3 – Jao, l'enfant des cavernes	13
4 – Les Calandelles	27
5 – Secret de naissance dévoilé	33
6 – La rencontre inattendue	39
7 – Juillet porte bonheur	47
8 – Bilan de fin d'année	51

1

Albertine aux Magnolias de Terre Brune

C'est en rentrant de l'école où elle enseigne depuis seize années qu'Albertine décide de changer de vie.

Elle en a assez de fliquer les gamins tout en transmettant son savoir. C'est trop usant nerveusement. La Directrice de l'établissement est psychorigide, elle stresse les élèves et les enseignants. Elle ne laisse pas la place à l'initiative Elle veut tout diriger et ne délègue rien. Elle ne fait confiance à personne d'autre qu'elle-même. Albertine a trente-six ans et ne veut pas faire de dépression comme Annie et Huguette, ses collègues.

Elle donne son préavis à l'éducation nationale et à son propriétaire.

L'envie de tout quitter ne date pas d'aujourd'hui. Il y a déjà quelques années qu'elle y pense. Elle a cette idée en tête depuis qu'elle a entrepris son pèlerinage sur le chemin de Compostelle cinq ans auparavant. Elle restait à l'écoute des pèlerins qu'elle rencontrait sur sa route. Elle partageait son amitié avec

différentes personnalités. L'entraide indéfectible des marcheurs lui rappelait que l'essentiel suffisait pour exister. L'inutile et le futile n'avaient pas leurs places sur le chemin.

Albertine a quelques économies et elle possède une grande propriété dont elle vient d'hériter dans la Vienne.

Elle retrouve avec plaisir son paradis d'enfance. Elle pose ses cartons de livres scolaires, ses deux malles de vêtements et son pochon de nourriture sur le grand canapé du séjour. Elle retire les draps qui recouvrent le lit et s'allonge dessus. Elle ne tarde pas à s'endormir fatiguée par la longue route qu'elle vient de parcourir en automobile.

Le lendemain, Albertine prépare son café et le sirote tranquillement installée sur la balancelle.

Tout en se balançant, elle réfléchit à son projet professionnel. Un maximum de choses à faire d'ici la rentrée prochaine. Albertine va enseigner selon sa méthode.

Albertine n'a jamais aimé la disposition imposée des tables de classe. Cette disposition alignée en rang favorise l'individualisme. Les élèves manquent de franchise et font des grimaces dans le dos de leurs camarades.

Albertine a sa vision de l'enseignement. Les élèves doivent pouvoir s'exprimer et participer activement au cours. De cette façon, ils s'y intéresseraient beaucoup plus et bailleraient moins d'ennui.

Ils sont attentifs un bon quart d'heure. Puis, vient le relâchement. Il faut redoubler de patience et user de divers stratagèmes pour capter à nouveau leur attention et tirer le meilleur parti d'eux-mêmes.